

SANTÉ Handicap Service Alister

# Le service d'Accueil de jour Evasion inauguré

Vendredi après-midi à Colmar, le service d'Accueil de jour Evasion, premier établissement du Centre Alsace dédié aux personnes adultes atteintes d'un handicap physique acquis, a été inauguré en présence de nombreuses personnalités.

**LE COUPER SYMBOLIQUE** du ruban et le dévoilement de la plaque à l'entrée du bâtiment ont été effectués par le président du conseil général Charles Buttner, le Dr Jean Sengler et plusieurs élus et acteurs du projet. L'établissement a été construit en 2013 par Handicap Services Alister (association pour l'information scientifique et technique en rééducation) avec la caution du conseil général du Haut-Rhin.

## Rompres l'isolement et créer du lien social

Accessible au public concerné depuis septembre 2013, le service d'Accueil de jour Evasion, qui accueille un maximum de 15 personnes simultanément, a comme mission de favoriser le maintien à domicile des personnes devenues handicapées. Les différentes activités et anima-



Un établissement qui répond à un véritable besoin pour les personnes handicapées. PHOTO DNA

tions diversifiées proposées ont plusieurs objectifs ; notamment rompre l'isolement et créer du lien social, maintenir l'autonomie, développer les aptitudes et améliorer l'estime de soi. Parmi les personnes accueillies, celles présentant un handicap physique acquis (cérébro-lésée ou non), âgées entre 20 et 60 ans, domiciliées à Colmar et environs

et bénéficiant d'une notification d'orientation de la Maison départementale des personnes handicapées (MDPH).

Les activités manuelles regroupent le dessin, la peinture, le jardinage, le bricolage qui, associées aux ateliers cuisine et pâtisserie, participent au développement de l'autonomie. Ainsi, l'établissement colmarien ré-

pond à un véritable besoin de socialisation et d'inclusion pour les personnes devenues handicapées après un accident de la vie ou une maladie évolutive. Seul bémol mis en lumière pendant l'inauguration, les difficultés de transports adaptés pour accéder à l'établissement, situé dans une zone d'activité qui jouxte le parc des expositions. ■